

Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien und Regionalentwicklung
(70. - öffentliche - Sitzung am 12. Mai 2017 - Reise)

Beratungsthema:

Gedankenaustausch mit Vertreterinnen und Vertretern der niederländischen Provinzen Groningen, Overijssel, Drenthe und Fryslân

Nach der Eröffnung der Veranstaltung im Gebäude der Provinzverwaltung in Groningen nahm der Ausschuss dort an einem Plenarinterview mit Vertretern der oben genannten Provinzen teil. Gegenstand des Gespräches war die Beziehung dieser Provinzen zu Niedersachsen bzw. Deutschland vor dem Hintergrund der Zusammenarbeit auf europäischer Ebene.

Im Folgenden kam der Ausschuss in zwei Teilsitzungen zu den Themen Grenzüberschreitender Arbeitsmarkt (u. a. Interreg A Projekt GRENZINFOPUNKT) sowie Grenzüberschreitende Infrastruktur (u. a. Wunderlinie/Friesenbrücke) zusammen.

Abschließend informierte sich der Ausschuss in zwei Teilsitzungen vor Ort im Universitätsklinikum Groningen (UMCG) über die Schaffung eines Gesundheitsraumes in der deutsch-niederländischen Grenzregion sowie im Energy Transition Centre (EnTranCe) über die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Bereich Energie.